

がっこう

野木
小学校

一〇八人みんななかよし!

野木小児童は、みんななかよし。縦割り班「なかよし班」での様々な活動について紹介します。

【昔遊びの会】

一年 橋本 侑樹
ボランテアさんと二年生と四人でかるたとりをしました。とってもたのしかったです。

一年 堀越 美道
二年生とはねつきをしました。はねがたかくとんでつづけてうてたのでうれしかったです。

【遠足】

二年 神山 優月
一年生とのなかよし班で楽しかったのは、動物園でいっしょにうさぎをさわったことです。うさぎは、ふわふわしていて、かわいかったです。

一年 矢田 鼓太郎
なかよし班で遠足に行きました。一年生といっしょに、さるやぞうにえさをあげたことが楽しかったです。えさを食べたのを見たらうれしかったです。



なかよしランチタイム

【なかよしランチタイム】

三年 秋山 佑太
なかよしランチのお知らせを先生から聞くと、とても楽しみになります。班の人とたくさん話ができるから、なかよしランチタイムが大好きです。

三年 川田 梨花

わたしは、いつもなかよしランチタイムを楽しみにしています。それは、班の人や先生たちがニコニコしながら話してくれてありがたいからです。

【ロング昼休み】

四年 松本 大輝
ぼくは、ロング昼休みで一番楽しみな遊びがドッジボールです。当てた時みんなと喜び合いながら楽しくできるので、苦手な人も好きになります。

来年は、五年生なので、下級生のめんどうもみていきたいです。

四年 岩波 大成

ぼくが、なかよし班で遊ぶ活動で心に残った遊びは、おにごっこです。六年生が最初におにをやってくれた時、ぼくをゆっくり追いかけてくれたので、楽しく遊ぶことができました。来年も楽しみたいです。

【運動会の児童会種目】

五年 渋谷 裕理
運動会で「ヨッシーの

ファイヤーボール」をやりました。なかよし班で協力して声をかけ合いながらできたことがよかったですと思いました。優勝はできませんでしたが、心を一つにしてがんばれたと思います。来年は最高学年になるのでがんばりたいです。



運動会の児童会種目

五年 山中 美咲

私が「ヨッシーのファイヤーボール」があつていいと思ったのは、全学年が仲良くなれるからです。運動会は各学年の種目が多いですが、唯一交流し合えるところだと思いました。野木小は、全学年とふれ合う時間があつて良い小学校だなどと思いました。

【考える朝会】

六年 鶴見 来未
私の学校では、テーマに

ついて考える朝会をしています。

ここでは、校長先生からのテーマについて班のみんなでお考えます。私は、「学校の宝物」というテーマが心に残っています。班のみんなが宝物について考えて、たくさんのお話が分かります。うれしかったです。

六年 板川 隼人

考える朝会では、なかよし班に分かれてさまざまなテーマについて考えます。ぼくが一番心に残ったのは、「なぜ学校があるのか」を考えたいです。ぼく達の班は、みんな考えて「勉強」と答えました。これからも、班のみんなでお協力して考えていきたいです。



考える朝会